

# MGV Liederkranz Büttelborn:

Vereinsausflug des  
MGV Liederkranz am 31.05.14.  
Freundschaftssingen in Leutershausen



Gerne folgten wir der Einladung der Sängereinheit Leutershausen zu ihrem 150 jährigen Jubiläum ihre Gäste zu sein.

Besonders auch aus dem Grunde heraus, da der 1. Vorsitzende Sven Fertig ein Mitglied unseres Vereines ist, sowie Fastnachtssprinz bei der Büttelborner Carnevalabteilung in dieser Kampagne war.

Im durch die Sonne durchfluteten Ortskern groovte es an allen Ecken und Plätzen denn sehr zahlreiche Gastchöre gaben ihr Repertoire zum Besten. Eine gelungene Art, Chorgesang zu präsentieren.

Höhepunkt war für die Sänger des Liederkranzes und deren Partnerinnen der grosse Musik- und Kabarettabend des Veranstalters. Die 3 Tenöre mit Highlights der Klassik sowie die Mainzer Hof-sänger mit Ausschnitten aus Musicals brannten ein Feuerwerk des Gesanges ab.

Chako Habekost begeisterte die ca. 1300 Zuhörer mit „High-Mat-Gefühle“ auf Pfälzer Art.

Hans Kullmann, langjähriger Vorsitzender  
des MGV Liederkranz erhält das  
Bundesverdienstkreuz – 05.06.2014



Eine Ehre auch für alle Sänger des MGV. Liederkranz war die Verleihung des Bundesverdienstkreuzes am Bande an unseren langjährigen Vorsitzenden Hans Kullmann. In Festtagskleidung fanden sich die Sänger am Donnerstag den 05.06.14. im Landratsamt ein. Sie untermalten die Feierstunde mit den gebührenden Musikstücken mit voller Freude. Eine solche Feierstunde mitzugestalten wird den Sängern wahrscheinlich in ihrem Leben nicht mehr vergönnt sein.

Hans Kullmanns Ehrung liegt ein jahrzehntelanges Engagement in kulturellem und sozialen Bereichen zugrunde. 4 Tätigkeitsfelder möchte ich nur kurz anreißen:

1. 40 Jahre Vorstandsarbeit im MGV Liederkranz.
2. mehr als 35 Jahre Arbeit im Kirchenvorstand der evangelischen Kirche.
3. Er gehörte zu den Gründern und Darstellern der Theatergruppe „hinner de Kerch „
4. Zum Geburtstag von Papst Benedikt produzierte der Chor des MGV. Liederkranz eine CD zu deren Initiatoren er zählte. Dieses Werk erbrachte eine Spende für die Kinderkrebshilfe Darmstadt in Höhe von über 10.000 Euro.

Freundschaftssingen beim Männerchor 1839  
Mainz- Bretzenheim am 01.06.14.



Keine 14 Stunden nach dem Auftritt in Leutershausen, gingen die umtriebigen Sänger des MGV. Liederkranz erneut auf Reisen.

Auf dem weiträumigen Gelände des Weingutes Schneider fanden die Veranstaltungen des gastgebenden Chores statt. Sie hätten keinen besseren Standort wählen können. Denn Chorgesang und Wein sind eine hervorragende Verbindung.

Wir präsentierten bei unserem Auftritt 2 neue Stücke die Aufmerksamkeit und Anklang bei den Gästen fanden. Man sagte, dass man Einen oder Anderen Sänger vor und nach dem Auftritt an der Weingondel gesehen habe.

Man konnte erneut feststellen:

Singen macht Spaß! (Ein Glas Wein dazu, ebenso!)